



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

La Universidad de Cara a la Sociedad”

Boletín de prensa N°13
Abril 7 de 2011

UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS PRESENTE EN MANIFESTACIONES CONTRA LA REFORMA A LA EDUCACIÓN SUPERIOR Y A LAS REGALÍAS

Docentes, estudiantes y trabajadores de la Universidad de los Llanos se unirán a la movilización nacional y local que se realizará hoy contra la reforma a la educación superior y al régimen de las regalías.

Los cuerpos colegiados de la Unillanos se unen a esta voz de protesta que afecta sobre todo a las Instituciones de educación superior pública. La reforma no es clara en resolver los problemas estructurales de la misma y de acuerdo a las afirmaciones de directivos y docentes, vulnera el principio de autonomía universitaria.

Se espera que conjuntamente los ciudadanos participen en las concentraciones que se cumplirán en Villavicencio y diferentes ciudades del país, con una masiva movilización en Bogotá.

Entre tanto la Universidad continuará abriendo espacios de discusión y análisis a los planteamientos que hace el gobierno sobre la educación superior, para que posteriormente sean contemplados en las diferentes instancias que propone el Ministerio de Educación Nacional sobre el tema.

Comunicaciones
Universidad de los Llanos